

Restaurierung der Torkrone am Erbgericht

So sah das Tor vor der Restaurierung aus. Ein schmuckloser Eingang.



Aus dem Bauschutt wurde eine alte Krone geborgen. So wusste man wie sie ausgesehen hatte.



Dabei half Falk Eichler mit schwerem Gerät die geborgene Krone zur Restaurierung zu Herrn Adler zu bringen und später wieder aufzubauen.

Eine Grundplattenform wurde geschaffen und nach und nach die alte Krone restauriert und eine neue Krone modelliert.



Das Ergebnis konnte sich sehen lassen. Vielen Dank Herrn Adler für diese gelungene Restaurierung.